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عمرو خالد الذي قطع آلاف الخطوات للتعايش مع نظام حسني مبارك ولتجنب الصدام معه، لم
يقطــع خطــوة واحــدة للتعــايش مــع مــن اختــارهم الشعــب ليحكمــوا مصر.. وإن افترضنــا أن وعيــه
السياسي جعله يظهر دوما في الصف المقابل للصف الذي يقف فيه الإسلاميون، فكيف لنا أن نفسر
وقــوفه الآن في صــف القاتــل؟ وكيــف لنــا أن نفسر حماســة عمــرو خالــد في فيــديو الشــؤون المعنويــة
للجيــش وهــو يشجــع الجنــود ويحرضهــم ويشــد عليهــم قبــل ساعــات مــن ارتكــاب مجــزرتي رابعــة

والنهضة؟

https://www.youtube.com/watch?v=DI8GmNRqURg

تفســير منطقــي واحــد، هــو أن إدارة الشــؤون المعنويــة وعــدت عمــرو خالــد بــأن كلمــاته ســتصل فقــط
للجنـود المشـاركين في فـض الاعتصامـات ولـن تصـل أبـدا إلى عامـة النـاس، وكـان عمـرو خالـد مطمإنـا
كد بأن ربه الذي يعبد -أي طيلة الأيام التي تلت المجازر الدموية التي قتل فيها مئات الأبرياء لأنه متأ
الجمهور- لن يكتشفوا جريمته، لن يكتشفوا أنه شريك في قتل أسماء وغيرها من خيرة شباب مصر.

عمرو خالد لم يكتفي بتشجيع الجنود وتحريضهم على القتل بل هدّدهم صراحة أنهم إن لم يطيعوا
أوامر فض الاعتصام فإن ربهم وربه – أي السيسي- سيذهبهم ويستبدل غيرهم.

ورغم فداحة الجرم فإنه لا يمكن لأحد اليوم أن ينكر أن عمرو خالد وغيره من الدعاة والوعاظ كان
لهم دور كبير في بعث الفكر النهضوي في الأمة وأنهم نجحوا في اختراق دنيا الميوعة والتدجين الفكري

https://www.noonpost.com/324/


 محمل بقيم نبيلة وأهداف سامية جعلت آلاف وملايين الشباب يخرجون من منطق
ٍ
بخطاب واع

العيش إلى فكرة النهضة و طموحات صناعة الحضارة.

ولكن أهذه هي الحضارة التي نريد؟
أنريد حضارة تقودها بيادة العسكر؟

أنريد نهضة على دبابة وتعايشا مع القتلة ومحبة بالغدر؟
أليســت دعــوة عمــرو خالــد لمعــارضي الانقلاب للتعــايش وتحريضــه للجنــود علــى القتــل ترجمــة عمليــة

للمقولة التاريخية للعسكر: “ارفع رأسك يا أخي.. لأقطعه”؟

وهنا يجب أن لا نغفل عن تاريخ الرجل المتأصل في التعايش مع القتلة والظلمة والفاسدين، فعمرو
خالد كان شاهد زور في انتخابات  التي شهد العالم بأسره على زورها وقاد الحملة الانتخابية
لأبـرز مرشحـي حسـني مبـارك في الاسـكندرية في الـوقت الـذي كـان فيـه حلفـاء حسـني مبـارك الفسـدة
يديرون أظهرهم له بسبب نظامه فاحش الفاسد الذي حول مصر إلى “عزبة” يحكمها عراّبو مبارك.

ورغم فداحة المصاب من ضربة في الظهر ممن كنا نعيب عليه الحياد فاكتشفنا أنه يكن لنا العداء
ية وتغير جوهري، ويعمل في الخفاء بكل جدية وحماسة للفتك بنا، فيجب أن ننتبه إلى نقطة محور
فالفيديو وصلنا ولم يكن له أن يصلنا إلا في حالتين، إما أن العسكر سربوه عمدا أو أنه تسرب في غفلة
من العسكر، وفي الحالتين هذا دليل على انغلاق السبل أما العسكر وعجزهم أمام تصاعد الرفض

الشعبي للانقلاب.

يــدون ايهــام فــإن كــان العســكر هــم مــن سربــوا الفيــديو عمــدا فذلــك يعــني أنهــم شعــروا بالعزلــة وير
يـن يقفـون في صـفهم، وإن كـان الفيـديو تسرب في رافضيهـم بأنهـم ليسـوا بمفردهـم وبـأن هنـاك آخر
يـد غفلـة مـن العسـكر فذلـك دليـل علـى أن هنـاك قـوة داخـل الجيـش ترفـض توجهـات السـيسي وتر

فضحه وفضح الأساليب التي يعتمد عليها لإرضاخ الجيش المصري لأوامره.
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